

Jueves Santo 2009. Procesión de Jesús Amarrado a la Columna

El Jueves Santo, en una tarde noche, en que el frío se dejaba notar en Mengíbar, dio comienzo la procesión de Jesús Amarrado a la Columna.

Se componía de los siguientes pasos: En primer lugar, Jesús Orando en el Huerto. Seguidamente la imagen de Jesús Amarrado a la Columna, y cerrando la procesión la Imagen de San Juan.

También, este año, como ya ocurriera el año pasado, no salió, en esta procesión, la Virgen de los Dolores, por lo que el tradicional "Encuentro" que se realizaba en la calle José Torres Martínez "El Pozuelo" como todos lo conocemos, no se pudo realizar.

Hay que tener en cuenta que la gran dimensión del trono de la Virgen De los Dolores, que recordamos es portado a hombros, así como su peso y el limitado numero de costaleros, hacen prácticamente imposible que se pueda procesionar mas allá de la procesión de "La soledad".

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [FOTOS-3](#) [VÍDEO](#)